
没有任何困难是无法逾越的 

 

                                                          裴兆义 

 

作为近几年来亚细亚友之会外语学院唯一的转校生，我的经历可能和其他同学

不同。在我从其他语言学校转学来到亚细亚友之会外语学院的时候，正好是我留

学生活中最艰辛的时期。然而正是在这段时间我达成了来日本的很多目标。 

 

 第一次考学的前后，我发现自己有了很大变化，它让我理解到一个人在外面什

么事都需要自己处理，而且几乎很难有一帆风顺，在成功之前必须经历一段漫长

的煎熬。在来日本之前我是一帆风顺，生活中没什么特别困难是难以解决的，因

而慢慢的变得自信心膨胀起来，然而来日本后，体验了第一次失败，并且周围没

有任何人能给你帮助，只能自己一个人承受的时候，成为自我蜕变成长的起始点。 

 

  生活中我会有很多坏习惯，即便被父母多次批评教育，仍难以改正。一定要经

历一次困苦才会记忆深刻。我很喜欢玩游戏，这种留学经历就好像游戏一样，不

断地获取经验，提升自己的等级，然后才能看到新的剧情进入更高的层次，但是

生活这种游戏在时间上是被无限延长了的，一次失败我会需要半年甚至更长的时

间来等待复活，等待下一次机会。 

 

  留学生活中除了自己的努力还需要适当的引导和听取他人的意见，特别是对希

望进入大学院的留学生来说，日本的大学院的入学考试和今后的学习方法可能是

之前在国内完全没有体会过的，因此考试之前需要提前做好充足的准备，需要和

老师有充分的交流，在我的升学考试中亚细亚友之会外语学院的老师，对于我的

研究课题给予了极大地帮助。通过与老师的交流我学习到很多我未曾考虑到的东

西，所以留学生活中，要积极与前辈，老师交流，这对考学有很大帮助，并且这

是融入这个社会的必经之路。 

 

  除了学习，在日本的生活也需要通过与前辈交流来汲取经验，例如打工，签证，

升学等，很多事情都需要我们自己去处理解决，而且很多事可能我们都未曾尝试

过，与此同时我们还必须用日语来一一解决，这样由于对未知事物的不熟悉我们

会遇到很多麻烦，多向老师前辈请教就尤为重要，这样可以事半功倍。 

 

在亚细亚友之会外语学院的一年中，石川(丁)老师在我留学生活各个方面都给

与了很多的建议和帮助，让我少走了很多的弯路。在生活方面的顺利进行也是能

让我把更多精力放在准备考试上的一个重要原因。留学生活中我们遇到的一切都

是相互联系的，会相互影响的，所以必须尽可能早的预测可存在的一切麻烦，然

后多与人交流经验避免走弯路。 

 

  最后，留学生活中失败是不可能完全避免的，但是也没有任何困难是无法逾越

的，非常感谢亚细亚友之会外语学院的老师在学习和生活上给我很大的帮助。祝

愿同学们在日本收获理想的果实。 
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